

Dr. Rodríguez Porth:

#### Comisión de Investigación es una Píldora de Veneno

"La Ley que crea la Co-misión de Investigación sólo contiene 14 artículos; así es de sencilla, es una verdadera pildora, pero de veneno concentrado", dijo anoche el Dr. Antonio Rodríguez Porth.

Agregó, que por eso es que con todo ardor se le ataca, ya que es antide-mocrática.

Si existen organismos para investigar y san-cionar los delitos, esos organismos deben tener carácter permanente de in-vestigar cualquier delito,

desde los más simples hasta los más complejos y no como esta que, según su contenido, durará sólo dos años.

El Dr. Rodríguez Porth fue invitado por la Cruza-da Pro Paz y Trabajo para que hablara anoche sobre la inconstitucionalidad de la Comisión Inves-tigadora de Delitos.

¿Qué es lo que hay que hacer? Y se contesta el conferenciante: —Reforzar a la Fiscalía, que es el organismo encargado de -Favor pase a la página 15.

#### Canalizar Correctamente Leche Donada Recomiendan

Que la leche en polvo donada al país sea canalizada en forma correcta hacia las personas que de verdad la necesitan y evitar así la competencia desleal pidieron ganaderos de toda la República en asamblea general de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, AGES, ayer al mediodía.

Dijeron que además el uso desmedido de la leche que viene de Cáritas y la que hay en el mercado y su adulteración puede causar serios problemas de salud a los consumido-

Al respecto, uno de los asistentes recordó la into-xicación masiva que hubo en los Estados Unidos por el consumo de un queso en mal estado. "A eso podemos llegar aqui si eso no se regula", manifestó. El queso en cuestión había sido hecho utilizando leche en polvo, pero no se procesó debidamente.

Los presentes en la -Favor pase a la página 15.

## Si no Ganamos la Guerra Económica no Habrá Paz ciales e industriales están

a El Salvador es enorme, no sólo en la producción y bienestar general del pre sente sino también del fu-turo, debido a la pérdida del crédito del país. Si no ganamos la guerra econó-mica, no podremos ganar la paz

Así lo expresó el Ing. Félix Canizález y agregó que los sectores agríco-

mente apolítico es la "Cruzada Patriótica", la

cual pretende luchar con-tra la desinformación ha-

cia nuestro país y el pesi-mismo nacional, declara don Rafael Barraza, di-

rectivo de la Cámara Sal-vadoreña de Turismo, la

cual ha iniciado dicha

Indicó que para luchar

contra esos dos proble-mas: el externo, desinfor-

campaña

alarmados por la dificil situación que confrontan para conseguir divisas.

ESCASEZ DE DIVISAS

No es necesario ser economista para palpar la escasez de divisas; de lo contrario las estarían vendiendo normalmente

cional, es necesaria la participación de todo el

pueblo salvadoreño. Para el manejo de los

fondos recaudados, dijo

oque se formará una comi-sión con los presidentes de las gremiales del país: industriales, comerciales, ganaderas, campesinas, gubernamentales, etc. o

sea que todo el pueblo en

bloque debe participar, porque todos estamos

siendo afectados.

trabas que el Banco Cen-tral de Reserva ha establecido para retrasar los pagos y ganar así unos días más en el uso de las reservas, señala Canizá

Reactivando el princi-pal eje productor de divisas que es el café y que genera miles de empleos, por cadena se activarán los otros sectores productivos. Y empezaremos en

#### Movimiento Apolítico Agasajo Mañana a Periodistas

Mañana será el agasajo que se ha venido prepa-rando a favor de la pe-riodista radial Triny Jo-vel de Romero, en el Ho-tel Camino Real, al mediodía.

El acto es con motivo

Además de que algunos periodistas y amigos to-marán la palabra, el ága-pe será amenizado con música, sin faltar las sorpresas, según dicen los de divisas, y sobre todo, el abrumador índice de desempleo que hay en el país, añade.

#### INMORAL MEDIDA

La inmoral medida del mercado paralelo da una falsa sensación de seguridad temporal, no corrige Favor pase a la página 31.



FALLECE. Ricardo Ortiz, Director de Cruz Roja de la Juventud desde hace 8 años, falleció ayer de síncope cardíaco.

que Triny cumple 25 años de ejercer periodismo ac-

organizadores.

### Sobrino de Duarte Posible Cónsul en El Paso, Texas

Un sobrino del Presidente Duarte se menciona como posible cónsul de El Salvador en El Paso, Texas, según dice una información publicada en "El Heraldo" de México y responsabilizada por la AFP. Entre otras cosas, la información dice que "el Gobiarro salvadoraño al Departemento.

bierno salvadoreño pidió permiso al Departamento de Estado para abrir un consulado en El Paso, Texas, y nombrar como cónsul al sobrino del Presiden-te Duarte y evitar así su deportación".

José Raymundo Duarte, inmigrante ilegal de 48 años, que vive en El Paso desde 1982 como vendedor de aspiradoras, se niega a volver a El Salvador aduciendo que teme ser víctima de los enemigos políti-cos de su tío, afirmó él mismo.

cos de sa tió, armino el mismo. El sobrino del Presidente debe presentarse a una audiencia de deportación el mes de septiembre. Duarte, agrega la información, sirvió en el Gobier-no de 1980 a 1982 "como investigador de mercado para el Instituto de Bellas Artes; afirmó que recibió los papeles necesarios para ser acreditado como cónsul", concluye la información y la cual, según el cable, es tomada de "El Paso Times".



EMBAJADOR DE CHILE. El nuevo Embajador de Chile en nuestro país, brigadier general Manuel Cortez Jarp, presentó sus cartas credenciales al Presidente Duarte, en acto efec-tuado en Casa Presidencial. El nuevo diplomático hizo público un mensaje de solidaridad con el pueblo salvadoreño.

# Pobladores de El Triunfo al Final de Resistencia

El pueblo de Puerto El Triunfo, que sufre actualmente los efectos económicos de una de las más huelgas con menos funda-mento y justificación que ha habido en el país en los

ha habido en el país en los últimos años, han llegado al final de su resistencia. Así lo manifestaron ayer trabajadores sus-pendidos en sus cargos, que nada tienen que ver con el conflicto y que no obstante son directamen-

te afectados por él.

Agotados todos los recursos de solución legal o concertada entre la em-presa y el grupo interesa-do en sostenerla, la huelga tiene ya casi siete meses de duración.

da ilegal, sin embargo el llamado Sindicato de Agua en la empresa Pezca S.A., además de los propios trabajadores, afecta a millares de per-sonas de diversa ocupación, especialmente a los dueños de pequeños co-mercios, señoras de los mercados, transportistas y otros. Este

sindicato quería convertir la empresa en cooperativa, pero los tra-bajadores rechazaron la iniciativa

PUGNA ENTRE SINDICATOS

Por su parte, el llamado Sindicato de Tierra, si

vor de las reivindicaciones laborales, está en contra de la evidente poli-tización del conflicto. Sus afiliados, que constituyen mayoría, quieren volver al trabajo y denuncian la posición partidarista del grupo del Sindicato de Agua.

Estos se pronuncian, asimismo, en contra de la creación de una coopera-tiva, ya que las que han conocido han sido un fracaso, según dijeron sus representantes

ENCUESTA ACUSA A UN SINDICALISTA

En el curso de una en--Favor pase a la página 41



El nuevo Partido político Patria Libre presentó ayer ante el Consejo Central de Elecciones, su solicitud de inscripción. El secretario general Hugo Barrera dijo que después de la decisión del Consejo, el Partido tiene 60 dias para recoger las firmas e inscribirlo formalmente, para inicia la compaña de procedita de inscribirlo formalmente. birlo formalmente, para iniciar la campaña de proselitismo.